

## 2005: Aufräumarbeiten, Vereinsfahrt usw.

Geschrieben von: Fritz Kwiatkowski

Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 13:32 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 25. Mai 2010 um 16:11 Uhr

---

Nach Meinungsverschiedenheiten über die Geschäftsführung mit Vorstandsmitgliedern legte der 1. Vorsitzende Gerhard Baumgärtel sein Amt am 15.01.2005 nieder.

Notwendige Aufräumarbeiten waren immer angesagt, auch 2005.

{vsig}vereine/kdvv/2005/1{/vsig}

Am 29.04.2005 stellten wir unsere Grillhütte der Troher Jugendfeuerwehr zu einer Brandschutzübung zur Verfügung.

{vsig}vereine/kdvv/2005/2{/vsig}

In diesem Jahr tauschten wir zum wiederholten male die Grillroste aus.



## 2005: Aufräumarbeiten, Vereinsfahrt usw.

Geschrieben von: Fritz Kwiatkowski

Donnerstag, den 20. Mai 2010 um 13:32 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 25. Mai 2010 um 16:11 Uhr

---

Am 27.05.2005 war das schlechte Wetter für das Bepflanzen der Blumen in Ort vorbei, und es konnten damit begonnen werden, die den Blumenschmuck an seinen Ort bringen.

{vsig}vereine/kdvv/2005/3{/vsig}

Am 13.08.2005 nahm der Verein seine alte Tradition wieder auf, seine jährliche Vereinsfahrt durchzuführen. Man hatte sich das Ziel Erbach Haisterbach im Odenwald ausgesucht. Dort wurde einen Privatwald, in dem uns der Forstwirt und Besitzer des Waldes die Pflege und dessen Vermarktung näher brachte. Besonders gerne werden sich die Teilnehmer bei dem Thema Schädlingsbekämpfung, an die Funktion der Rammelkammer erinnern.

{vsig}vereine/kdvv/2005/4{/vsig}

Aber auch die Arbeiten um das Vereinsgelände wurden nicht vergessen.

{vsig}vereine/kdvv/2005/5{/vsig}

So konnte der Verein am 28.10.2005 ein Schlachtessen durchführen

{vsig}vereine/kdvv/2005/6{/vsig}

Am 12.11.2005 wurden die Kästen und die Insel Winterfest gemacht

{vsig}vereine/kdvv/2005/7{/vsig}

Das kommende Lichterfest zeichnete sich schon deutlich ab, doch zuvor wurde noch der Weihnachtschmuck im und am Vereinsheim angebracht. Am 17.11.2005 wurde der Weihnachtsbaum angebracht.

{vsig}vereine/kdvv/2005/8{/vsig}

Das Geschäftsjahr klang mit der Jahreshauptversammlung 2005 aus, in der unser Jüngstes Mitglied Adrian Becker eine besondere Ehrung erfuhr.

## Fritz Kwiatkowski ist neuer Vorsitzender des KDVV Trohe

Dorfverschönerungsverein hielt Rückschau – Deutscher LA-Jugendmeister Adrian Becker mit Förderpreis ausgezeichnet



Der neue Vorsitzende des KDVV Trohe, Fritz Kwiatkowski (rechts), ehrte Adrian Becker für seine sportlichen Erfolge als Deutscher Leichtathletik-Jugendmeister. (Foto: dob)

Buseck (dob). Es gab eine Reihe von Ungereimtheiten in der Führungsmannschaft des Kultur- und Dorfverschönerungsvereins (KDVV) Trohe. Deshalb war der bisherige Vorsitzende Gerhard Baumgärtel vor Ablauf seiner Amtszeit zurückgetreten. Er habe sich die Arbeit des Vereins anders vorgestellt, sagte Baumgärtel dazu am Samstagabend in der Jahreshauptversammlung im KDVV-Vereinsheim, ging aber auf Einzelheiten nicht näher ein. Zu seinem Nachfolger wurde der bisherige Bechner Fritz Kwiatkowski gewählt.

Weil der Schriftführer nicht anwesend war, gab Kwiatkowski außer seinem Kassenbericht auch den Geschäftsbericht ab. Es wurde viel neues Inventar für das Vereinsheim und die Grillhütte angeschafft. Für mehr Sicherheit der Freizeitanlage in der Nähe des Sportplatzes sorgt jetzt ein sehr stabiles Tor. Einbauten wurden vorgenommen und Holz für die Erweiterung der Pergola beschafft. Auch Blumenkübel im Ort wurden wieder bepflanzt.

Für die Helfer beim Trober Lichtermeer 2003 wurde im vorigen Jahr ein kleines Fest organisiert. Ob sich der Verein 2005 wieder an dem Event beteiligt, steht noch nicht fest. Die finanzielle Lage hat sich wegen der Investitionen zwar etwas verschlechtert, Besserung ist aber in Sicht. Rolf Schust und Peter Becker bescheinigten eine ordentliche Kassenführung, und so wurde dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt.

Eine besondere Überraschung gab es für den noch nicht ganz 18-jährigen Adrian Becker, der

als Deutscher Leichtathletik-Jugendmeister seinem Heimatort zu großem Ansehen verholfen hat. Das würdigte auch der neue Vorsitzende Kwiatkowski in einer kurzen Ansprache, die mit der Übergabe eines Geldgeschenkes verbunden war, das der weiteren sportlichen Förderung von Adrian Becker dienen soll. Er trat im Gegenzug gleich in den KDVV ein und ist damit jüngstes Mitglied des Vereins.

Damit er in die Vereinsarbeit eingebunden werden kann, wurde Becker auch gleich zum dritten Kassenprüfer gewählt. Unter der Leitung von Rolf Schust wurde ein neuer Vorstand gewählt, der sich jetzt wie folgt zusammensetzt: Vorsitzender Fritz Kwiatkowski, stellvertretende Vorsitzende Doris Klein, Rechnerin Elke Kosmol, Schriftführer Matthias Kirstenbaumer, Beisitzer Otto Panzer, Regina Vogel, Manfred Lindhorst, Willi Kröll, Bertwin Schmidt, Günter Marscheck, Robert Wagester; Kassenprüfer sind Rolf Vogel, Guido Schemken, Adrian Becker.

[Zur&uuml;ck ...](#)